

Kodim 0617 Majalengka Gelar Rapat Sinkronisasi Inovasi Kodam III/Siliwangi dengan Para Pengusaha

Agus Subekti - MAJALENGKA.WARTASOSIAL.COM

Mar 7, 2023 - 19:25



MAJALENGKA - Kodim 0617 Majalengka gelar rapat koordinasi dalam rangka sinkronisasi program Inovasi Teknologi Kodam III/Siliwangi.

Rapat koordinasi yang dihadiri forkopimda, dinas terkait dan perusahaan yang ada di wilayah Kabupaten Majalengka, dilaksanakan di Aula Sindang Kamulyan Kodim 0617 Majalengka Jl. KH Abdul Halim No. 403 Kelurahan Tonjong Kabupaten Majalengka. Selasa (07/03/2023)

Dandim 0617/Majalengka Letkol Inf Danang Biantoro dalam kesempatan tersebut mengatakan kondisi masyarakat saat ini sangat membutuhkan bantuan dan peran kita semua.

"Keterpurukan ekonomi pasca pandemi covid 19, ditambah krisis ekonomi global

masih dirasakan oleh masyarakat," jelasnya.

"Dengan situasi dan kondisi seperti ini, kita harus saling bergandengan tangan antar lembaga dan institusi guna membantu kehidupan masyarakat. jangan sampai masyarakat merasa hidup sendiri," tuturnya.



Letkol Inf Danang Biantoro lebih lanjut mengatakan masyarakat merupakan bagian dari komponen pertahanan negara.

"Masyarakat termasuk kedalam komponen pendukung pertahanan negara sehingga komponen tersebut harus kita jaga sehingga tidak mudah untuk digoyahkan oleh berbagai isu yang berkembang," bebernya.

"Saat ini, kami Kodam III Siliwangi sudah membuat berbagai inovasi yang merupakan penjabaran dari Kebijakan Presiden, Panglima TNI dan KASAD, hal tersebut bertujuan untuk memberikan setiap solusi atas setiap permasalahan yang ada di Masyarakat selain itu bertujuan membantu tugas dari pemerintah daerah," terangnya.

"Pupuk Organik Bios 44 DC, Mesin Pengolah Sampah menjadi briket, Mesin Filter Air Nusantara, Mesin Pencacah Eceng Gondok, Perahu dari semen, Kompor Biomasa, Pompa Hidran, Mesin pengolah air laut menjadi Es batu dll merupakan sebagian dari inovasi - inovasi yang sudah gagas oleh Pangdam III/Siliwangi," tegasnya.



Letkol Inf Danang Biantoro berharap kepada perusahaan yang hadir dalam acara ini, bisa ikut memberikan sumbangsih, support dan dukungan melalui Kolaborasi dengan Kodim 0617/Majalengka dalam rangka penyiapan dan realisasi inovasi-inovasi tersebut sehingga bisa di aplikasikan kepada masyarakat guna mengatasi setiap permasalahan yang ada.

"Dengan support dan dukungan dari para pelaku usaha untuk membantu merealisasikan inovasi untuk masyarakat tsb, maka secara tidak langsung perusahaan telah berkontribusi guna ikut memelihara dan menjaga lingkungan hidup," imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Kabupaten Majalengka yang diwakili Asda 1, Rd. Muhamad Umar Ma'ruf Atas memberikan apresiasi kepada Dandim 0617 Majalengka yang telah menggagas acara ini.

"Semoga dengan niatan yang baik dari Kodim 0617/Majalengka serta dukungan yang para pelaku usaha dalam memberikan bantuan melalui CSR nya guna penyediaan inovasi-inovasi tersebut untuk digunakan oleh masyarakat, bisa memberikan dampak positif untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ucapnya.
